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XiiI. Gesetzgebungsperiode 

Präs.: 2 3. N ()V. 1972 No. 9tr~t;:r 

A n fra g e 

der Abgeordneten Egg ~orejs, Jungwirth, Dr.Reinhart, Wille 
und Genossen 
an den Bundesminister flir Unterricht, 
betreffend Abgeltung freiwilliger ArbeitSleistungen des 
Lehrkörpers an Schulen. 

Zu Zeit?ngsmeldungen aus jlingster Zeit wird kritisch 

vermerkt dass Lehrer laufend zu freiwilligen Uberstunden -

leistungen herangezogen werden. 

Als Ursache für diese Uberstundenleistungen, wird nehen der 

vermehrten Schlilerzahl auch die Vermehrung der 

administrativen Arbeiten durch die Schulbuchaktion angeführt. 

Kritisch wird vermerkt, dass der Bundesminister für 

Unterricht und Kunst zwar eine finanzielle Entschtidigung 

versprochen, aber diese Zusage nicht eingehalten habe. 

Die unterzeichneten Abaeordneten stellen deshalb an den 

Bundesminister für Unterricht und Kunst folgende 

A n fra g e 

1.) Haben Sie für die Abgeltung der freiwilligen Uberstunden -

leistungen eine Entschädigung zugesagt ? 

2.) r'lenn ja i in ;.,elcher Form und in welcher Höhe ? 

3.) Konnten Sie diese Zusage inzvlischen venlirklichen, 

bzw. wie weit sind die Verhandlungen mit den befassten 
/1 

Organ~n gediehen ? 
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